

Regierungsratsbeschluss

vom 30. August 2005

Nr. 2005/1818

Vernehmlassung zum Projekt Instrumentenlandesystem (ILS) auf Piste 34 des Flughafens Basel-Mulhouse Schreiben an die Préfecture du Haut Rhin

1. Erwägungen

Der Préfet du Haut-Rhin lädt mit Schreiben vom 5. April 2005 den Kanton Solothurn ein, gestützt auf die Artikel 3 und 4 der Konvention von ESPOO vom 25. Februar 1991 über die Umweltverträglichkeitsprüfung im grenzüberschreitenden Bereich, eine Stellungnahme zur Einführung eines Instrumentenlandesystems (ILS) auf Piste 34 des Flughafens Basel-Mulhouse einzureichen.

Die öffentliche Vernehmlassung zum Projekt ILS-34 hat im Kanton Solothurn vom 15. April bis am 14. Juni 2005 stattgefunden. 26 Gemeinden und 10 regionale Organisationen haben sich an der Vernehmlassung beteiligt. Der Kantonsrat hat mit Beschluss Nr. A 204/2004 vom 11. Mai 2005 einen Auftrag „Massnahmen gegen die geplanten Südanflüge auf den Euroairport BaselMühlhausen zu prüfen“ erheblich erklärt. Die Stellungnahme des Kantons zum Ergebnis der Vernehmlassung ist der Préfecture du Haut-Rhin bis am 4. September 2005 zuzustellen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Bau- und Justizdepartementes wird die Stellungnahme (Original auf deutsch, Übersetzung auf französisch) an die Préfecture du Haut-Rhin beraten und beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilagen

Stellungnahme an die Préfecture du Haut Rhin (Original:deutsch)

Stellungnahme an die Préfecture du Haut Rhin (Übersetzung: französische)

Verteiler

Regierungsrat

2

Bau- und Justizdepartement (2)

Amt für Raumplanung (2)

Ratsleitung

Medien (Jae)